



Le bus des Lions Indomptable a créé la polémique ces derniers jours dans l'espace public

La fédération camerounaise de football, face au tollé général a réparé cette erreur.

En effet, le bus du Cameroun pour la prochaine Coupe d'Afrique des Nations, laissait voir une image avec un maillot de l'équipe de nationale, estampillé de la marque Puma, l'ancien équipementier du Cameroun.

Petit coup de peinture, affaire classée <https://t.co/NTkmCl4lqb>

— Mansour Loum (@Mansour_Loum) [December 26, 2021](#)

Désormais, il s'agit de Coq Sportif qui équipe la sélection nationale. Une erreur vite réparée comme le prouve cette vidéo.

Pour rappel, le Cameroun se trouve dans le groupe A avec le Burkina Faso, l'Éthiopie et le Cap-Vert.